

AUFWÄRTS MIT WETZIKON

Eine parteiunabhängige Privatinitiative

AMW

Post:

c/o Peter-Jürg Saluz
Frohbergstrasse 80a
8620 Wetzikon

Telefon:

044 / 932 32 51

E-Mail:

AMW@saluz.com

Per Mail an:

Frohbergstrasse 80a, 8620 Wetzikon

Stadtverwaltung Wetzikon

Stadtkanzlei

Bahnhofstrasse 167

8620 Wetzikon

Wetzikon, 11. April 2018

Fragen und Anregungen

Grüezi mitanand

Im Zusammenhang mit den bevorstehenden Erneuerungswahlen stehen wir derzeit mit erfreulich vielen Stimmberechtigten in Kontakt. Dabei werden uns Fragen gestellt und Anregungen unterbreitet. Wir möchten Sie darüber wie folgt informieren:

Leere Listen bei Proporzahlen (Grosser Gemeinderat)

Wir konnten nicht erklären, weshalb es bei den Wahlen keine leeren Listen mehr gibt. Für Leute, die viel panaschieren und kumulieren wäre eine solche Liste wesentlich besser zu handhaben. Bei Sehschwäche und feinmotorischen Störungen ist das Abändern einer eng bedruckten Liste fast nicht möglich. Aus Erfahrung weiss man zudem, dass auch das Auswerten einer ursprünglich leeren und dann handschriftlich (inkl. Kopf mit Listenbezeichnung) ausgefüllten Liste im Vergleich mit einer mehrfach abgeänderten Liste wesentlich einfacher ist. Man spart daher auch Wahlbürozeit.

Litteringbekämpfung

Wer am frühen Morgen nach wilden Partynächten unterwegs ist, trifft unglaubliche Zustände an. Das vorzeitige Deponieren von Abfallsäcken bereitet ebenfalls Probleme. Die tagelang und oft über das Wochenende herum stehenden Säcke werden nämlich aufgerissen, so dass sich der Dreck im ganzen Quartier verteilt. Wenn entsprechende Kontrollen nur während der Bürozeit stattfinden, bekommt man das Problem nicht in den Griff. Es sollten daher hin und

AUFWÄRTS MIT WETZIKON

Eine parteiunabhängige Privatinitiative

wieder auch am Abend oder über das Wochenende zu früh deponierte Kehrichtsäcke für die spätere Auswertung und Ahndung der Übertretung sichergestellt werden. Zudem müsste man darüber öffentlich informieren, weil sich damit sicher eine präventive Wirkung erzielen liesse.

Eine weitere Anregung betrifft die Polizei. Ganz allgemein wünscht man mehr sichtbare Präsenz. Fusspatrouillen werden als bürgernah und besonders effizient empfunden. So bequem wie eine Dienstfahrt sind sie zwar nicht, aber das ist kein Problem, denn Dienstfahrten aller Art werden weiterhin nötig sein; sogar zur Litteringbekämpfung. Nächtliche Fahrten zur Badi Auslikon und dort durchgeführte Personenkontrollen könnten z.B. manche morgendliche Drecklawine verhindern.

Littering liesse sich ebenfalls bekämpfen, wenn es entlang bestimmter Routen mehr Abfallkörbe gäbe. Wo weit und breit kein solcher Behälter zu finden ist, bleibt der Abfall auf der Strasse liegen oder wandert sogar sehr direkt in die Vorgärten der angrenzenden Liegenschaften.

Es wäre begrüssenswert, wenn Sie die hier aufgeführten Themen unter Beizug der bei Ihnen zuständigen Personen besprechen und die Öffentlichkeit anschliessend zweckdienlich informieren würden. Von uns erwartet man, dass wir Sie dazu bewegen können oder nötigenfalls in Anwendung von Art. 22 der Gemeindeordnung mit Hilfe eines Parlamentsmitglieds bewegen lassen.

Etwas ist uns und allen an uns heran getretenen Personen überaus wichtig: Das städtische Personal leistet nach unserer Wahrnehmung eine vorzügliche Arbeit. Dafür verdient es Dank und Anerkennung. Wir sind es den tüchtigen Leuten aber auch schuldig, dass wir sie im Kampf für ein sauberes Wetzikon nicht allein lassen.

Beilage:

Repräsentative Fotodokumentation mit einem Bild, das vor einiger Zeit bei unserer Liegenschaft entstanden ist, und Aufnahmen, die zeigen, was das bedauernswerte Reinigungspersonal am letzten Sonntagmorgen in der Badi Auslikon wegräumen musste.

Mit freundlichen Grüssen

AMW

Peter-Jürg Saluz





